



Assassinat de Bachir Gemayel

La guerre du Liban (1982)

Opération 'Paix en Galilée'

Le 6 juin 1982, Israël déclenche l'opération « Paix en Galilée » et occupe le Liban. Son objectif principal est de mettre fin aux attaques palestiniennes sur le nord d'Israël. L'opération permet effectivement l'élimination de la majeure partie de l'infrastructure militaire et administrative de l'OLP dans le sud du Liban.

6 juin 1982

L'armée israélienne envahit le Liban.

20 août 1982

Accord de cessez-le-feu. Les Palestiniens évacuent le Liban vers la Tunisie.

14 septembre 1982

Assassinat du président de la République Bachir Gemayel. (Chef d'une milice chrétienne)

16-17 septembre 1982

Les milices chrétiennes investissent les camps de réfugiés palestiniens de Sabra et Chatila et massacrent un millier de civils.

16 septembre 1982

L'armée israélienne investit Beyrouth-Ouest.

17 mai 1983

Les délégations libanaise et israélienne signent « l'accord du 17 mai » censé régir le retrait de Tsahal du Liban. Il ne sera pas signé par le président de la République libanaise.

1^{er} septembre 1983

Le président de la République, Amine Gemayel, demande à la Syrie de retirer ses troupes du Liban.

7 septembre 1983

Retrait de Tsahal de la région du Chouf. Laissant face-à-face les chrétiens des Forces libanaises et les Druzes du Parti Socialiste Progressiste. La "guerre de la montagne" qui s'en suit provoque

l'exode de dizaines de milliers de chrétiens.



Evacuation de Yasser Arafat



Le camp de Sabra le 19 septembre



Soldats syriens équipés de RPG7